
 Seite 1 von 1 aus Stellungnahme AW/0046/2017

DOB Koblenz, 03.05.2017
66-Tiefbauamt Tel.: 0261 129 3545
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

AW/0046/2017 
 

Antwort zur Anfrage  
 

Nr. AF/0041/2017 
 
 

Beratung im Fachbereichsausschuss IV am 23.05.2017, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Stromverbrauch des Parkleitsystems 
 
 
Antwort:  
 

1) Warum erhöhen sich die Stromkostenaufwendungen für das Parkleitsystem im 
Vergleich zum Vorjahr? 
Stromaufwendungen für das Parkleitsystem in Höhe von 30.000 EUR waren im 
Haushalt 2017 zunächst nicht berücksichtigt. Dies wurde für die Sitzung des Haupt- 
und Finanzausschuss erkannt und korrigiert. Der Haushaltsansatz 2017 weicht nur 
geringfügig von dem Ansatz 2016 ab. 
Die Kenntnis über die Abschaltung des Parkleitsystems hat sich mit den 
Haushaltsberatungen überschnitten. 

 
2) Warum wird das System nicht abgeschaltet, obwohl es nicht richtig funktioniert? 

Das dynamische Parkleitsystem ist seit Herbst 2016 nicht mehr in Funktion. 
 

3) Wo wird der Stromverbrauch für das Parkleitsystem festgestellt? 
Je nach Standort wird der Strom pauschal nach Leistungswerten oder nach Verbrauch 
über einen Stromzähler abgerechnet. In beiden Fällen fallen derzeit keine Stromkosten 
an. 

 
 
 


